



BAYERISCHER LANDTAG
ABGEORDNETE

Ulrike Scharf
Maximilianeum
81627 München

MdL Ulrike Scharf und MdB Dr. Andreas Lenz zum Spitzentreffen beim Erdinger Bauernverband

München, 20. Juni 2014. „Es gibt viele Themen, die unsere Landwirte derzeit beschäftigen - angefangen bei der EEG-Reform, über die Umsetzung des Arzneimittelgesetzes, bis hin zur Düngeverordnung - viele dieser Themen betreffen auch mich, als Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie, genauso wie meinen Kollegen MdB Dr. Andreas Lenz, Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft und Energie. Aus diesem Grund suchen wir den Dialog mit den Verantwortlichen vor Ort. Das Treffen zwischen Dr. Andreas Lenz, mir und den Vertretern des Bauernverbandes Erding ist daher ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit im heimischen Stimmkreis. Hier erfahren wir aus erster Hand, was unsere Landwirte für Sorgen und Probleme haben und was wir in die Politik nach München und Berlin mitnehmen können“, erklärt Ulrike Scharf.

Das Spitzentreffen in Erding wurde von allen Seiten als äußerst gelungen bezeichnet. Die Anregungen und Ideen werden nun in die Diskussionen auf Bundes- und Landesebene eingebracht. Auch die Vertreter des Erdinger Bauernverbandes zeigten sich sehr zufrieden. Das Treffen, welches zum ersten Mal in dieser Form stattfand, soll nun regelmäßig erfolgen. „Als Volksvertreter ist es meinem Bundestagskollegen und mir sehr wichtig, den direkten Kontakt mit den Menschen vor Ort zu halten und auch stets ein offenes Ohr für ihre Anliegen und Probleme zu haben. Die Anliegen der Bauern sind bei uns angekommen, wir werden uns für sie an geeigneter Stelle einsetzen“, erklärt Ulrike Scharf abschließend.